AlterInfos - DIAL > Español > Latinoamérica y Caribe > MEXICO - La Creación de la Gran Muralla en la Frontera con Estados Unidos (...)

## MEXICO - La Creación de la Gran Muralla en la Frontera con Estados Unidos (Guillermo Rocha P.G, ADITAL)

Domingo 5 de febrero de 2006, puesto en línea por Manuela Garza Ascencio

03/02/06 - Adital - En su reciente mensaje a la nación desde Tucson, Arizona y en medio de dos helicópteros negros amenazantes de la Patrulla Fronteriza, el presidente Bush se dirigió a la nación comenzado su mensaje con las siguientes frases: "La inmigración ilegal es un serio problema. Y nuestra responsabilidad esta clara. Nosotros vamos a proteger nuestra frontera!!!!". Con estas palabras arrancó una salva de aplausos y continuó con su discurso. Habló de cómo la tecnología está ayudando a la caza de indocumentados en la frontera y reforzando nuestra seguridad nacional. También habló la creación de una gran muralla a lo largo de la frontera con México, y del programa de "guest worker" o trabajador invitado. Este programa que tiene una "cola" con el cuál se pretende dar residencia temporaria a todos los indocumentados por un espacio de seis años, al cabo de los cuáles cada uno debe volver a la que fue su casa por voluntad propia.

Este discurso estaba planeado para una audiencia típicamente republicana y para calmar los ánimos del partido en el cuál ultra-conservadores piden que las leyes migratorias sean más severas y que la frontera con México se cierre con una muralla bien alta.

La solución de la "Gran Muralla" parece ser el principal objetivo ahora de la administración de Bush y ya conociendo que nuestro líder que no puede ver más allá de sus narices, por ahora es la única alternativa. Ahora bien lo malo del programa "Guest Worker" o "trabajador invitado" es que nadie se va a atener a tan insultante ley a sabiendas de que después que se le termine su ciclo de seis años, tenga que irremediablemente volver a su país. La mayoría de los inmigrantes en este país vinieron a los Estados Unidos para salir de lugares donde no hay fuentes de trabajo, donde la situación política es totalmente caótica y donde no existe el respeto a la vida humana. Quién de manera voluntaria cambiaria toda esta vida aunque dura pero donde se obtiene lo que uno desea, por algo peor. Además cuánta de nuestra gente Hispana tiene ya una vida hecha aquí con hijos que nacieron y se criaron aquí, con propiedades y bienes obtenidos aquí.

Nuestros representantes (congresistas, senadores y legisladores en general) deberían ponerse a pensar si es que ellos mismos se impondrían esta ley absurda, ya que ellos también son descendientes de inmigrantes. Recordemos que todas las personas (absolutamente todas!!) que viven en este país vienen de otros países. El mismo George Bush tiene descendencia inglesa y escocesa, sus tatarabuelos fueron inmigrantes. Los únicos verdaderos legítimos dueños de este país son los Sioux, los Apaches, los Comanches, los Seminolas, los Pueblos, etc., y todos estos verdaderos dueños de esta tierra fueron asesinados para dar paso a todos estos inmigrantes que parecen haberse olvidado de su procedencia.

Esta gran barrera y todos estos sofisticados equipos de detección que han sido puestos en la frontera para nuestra "protección", hasta la fecha no han agarrado ni un terrorista en especial, ni uno, cero, nada. Tanto dinero en aras de la "seguridad nacional" para hacer creer al público que se está combatiendo contra el terrorismo haciendo blanco a inmigrantes inocentes que sólo desean venir a trabajar.

Los terroristas generalmente vienen con papeles falsos y con visas, así lo hicieron todos los involucrados en el ataque del 11 de Septiembre y aún más, el departamento de inmigración les extendió sus visas aún cuando ellos estaban muertos y ya habían consumado sus macabros planes. Ningún terrorista u organización terrorista va a poner en riesgo sus planes tratando de cruzar la frontera ilegalmente, con las

alternativas de bien ser detenido o de morir en el desierto, ningún terrorista es tan tonto. Estos dispositivos de "seguridad" no dan más que a pensar que el famoso "Homeland Security" esta una vez más disparando con los ojos cerrados en total oscuridad a blancos inexistentes. Nuestras agencias de seguridad deberían haber penetrado ya organizaciones radicales musulmanas, cortarles sus fondos económicos que hasta hace una semana todavía seguían saliendo de los Estados Unidos y de Arabia Saudita.

Los inmigrantes son y han sido el sostén económico de esta nación. A principio de la época republicana y para hacer a este país una potencia económica se usó la mano de obra de los esclavos y por más de 500 años la mano de obra fue gratis. Este apogeo económico y cuantiosas ganancias sin hacer ningún pago permitieron que los Estados Unidos se enriqueciera y que la gran mayoría de la riqueza que los europeos robaron del continente Americano y del continente Africano pase a las manos de los capitalistas en nuestro país. Con la abolición de la esclavitud, la fuente de mano de obra gratis o casi gratis fueron y son ahora los inmigrantes.

Una y otra vez se demostró la fuerza de los trabajadores inmigrantes y lo que en realidad representan para la economía de los Estados Unidos. Hace ocho meses se desató una caza sin cuartel de "ilegales" en Iowa y Nebraska, gente que trabajaba en la industria de las empacadoras de carne. Llamaron a fuerzas especiales para hacer redadas, pero tan pronto como llegaron las fuerzas especiales la industria de la carne empezó a sentir los efectos por falta de mano de obra que hasta el gobernador de Nebraska reconoció que los inmigrantes son "esenciales" para la economía de esta región y tuvieron que mandar una comisión especial a Washington para que se termine con estas redadas.

Si bien es cierto que este país no puede abrir sus puertas de par en par y permitir que todo el mundo entre, hay ciertas cosas que nuestro gobierno debe hacer a la brevedad posible. Primero, debe reconocer que toda esta gente "ilegal" (aunque ningún ser humano debería ser llamado así) son la base económica de este país y que se debería trabajar para hacer un ajuste del estatus migratorio realista de toda esta gente con miras a que toda esta clase desposeída pueda algún día llegar a ser ciudadanos de este gran país que siempre abrió sus puertas a los desposeídos (como lo fueron los padres de todos los descendientes de inmigrantes que ahora son ciudadanos). Segundo, empezar a dar medidas claras y concretas de una ayuda real a Latinoamérica. No me refiero a migajas, ni cuantiosas ayudas a regímenes represores, que tratan de controlar los clamores de pueblos hambrientos. La ayuda que actualmente va a todos nuestros países es colectada de la gente pobre de los Estados Unidos, llevada a las élites de los países pobres y este mismo dinero vuelve a la gente rica de los Estados Unidos, sin tocar siquiera a los necesitados e indigentes para los cuáles esta ayuda fue diseñada.

Se tiene que crear fuentes de trabajo y de comercio que sean rentables para los países pobres con amplia participación de los países ricos. Todo el mundo ahora habla de la "globalización" y si es cierto ahora más que nunca nuestro destino está atado con el destino de otros países. Si la gente en México, Bolivia, Argentina o Haití no tienen que comer empezaremos a ver más y más inmigrantes de nuestros países. Si destruimos ecosistemas en Ecuador, Brasil, y Perú explotando riquezas para ser enviadas aquí, pronto veremos esta gente desposeída en las calles de New York. Si seguimos utilizando herbicidas y pesticidas para erradicar el cultivo de las drogas (y claro todas las plantas, animales y seres humanos que se encuentren en el área) en países tercermundistas en vez de combatir el problema de las drogas aquí, vamos a incrementar el número de gente que tenga que inmigrar.

Más barato, más humano, más conveniente es tratar de establecer enlaces económicos que favorezcan, también a estos países con tanta gente pobre, en vez de sólo ver ganancias con un 1,000%, vamos por un 500% y dejemos que estos países tengan más control sobre sus economías. La solución es clara o tratamos a la gente desposeída y de otras latitudes con justicia e igualdad social y económica o tendremos que erigir una pared bien alta que de todas maneras no detendrá la inmigración "ilegal", cuando hay desesperación y se buscan maneras de alimentar a niños hambrientos no hay pared, ni fuerza que pueda detener el deseo de una persona que quiere trabajar para sostener a su familia.

 $\underline{http://www.adital.com.br/site/noticia.asp?lang=ES\&cod=20912}$